



# 青年委員会だより



平成 15 年 10 月 1 日 (第 44 号)

(社) 青森県建築士会青森支部青年委員会

## 【報告】

### 秋の会員&協力会員交流会 in 酸ヶ湯

10月4日(土)、バスは朝9時半建設会館を出発。市街を抜けると登るにつれ山にはチラホラと紅葉が。一服休憩の城ヶ倉大橋は景色最高。橋は歩いて渡り、再びバスに乗り込みます。今回の目的地は酸ヶ湯温泉から徒歩5分程の野外炊飯場です。



お昼すぎまでは天候にも恵まれ、木漏れ日の中今年も美味しいバーベキュー大会となりました。敷物を広げ、炭を起こし、e t c。なんとといっても我が会にはバーベキュー奉行がたくさんいるので安心です。ここはひとつお任せして、食べる係に徹しても大丈夫。牛肉、ソーセージ、イカ、焼き鳥、牛タン、焼き芋。そしてスペシャル豚汁は特大鍋二つ。アンド、その場で採ってきたキノコ(サモダシ?)も旨かったー。生ビールサーバーも登場しました。



ワイワイとお腹もいっぱいになった頃、にわかに空模様が怪しくなり、案の定あつという間にドシャ降りに。総手で敷物を片付け近くのロッジへ避難。ホッカイロを腰に貼りはり、再び宴会飲み直し。ロープウェイ登山コースは中止。ひと息ついて酸ヶ湯温泉に全員



## 青森支部ホームページ

<http://www.aaba.gr.jp/>

移動し、男性陣は千人風呂へ、女性人は玉の湯にて、冷えた体にひと風呂浴びました。紅葉狩りシーズンのためでしょうか、温泉はけっこう混んでいました。

返りのバスはほとんどの方が爆睡。4時前到着。育ち盛りの私としては、ただ一つ心残りなのは雲谷そばです。もうちょっと詰めれば小腹に入ったかも、食べてくればよかった・・・ああ食欲の秋。そして忘れちゃならない、御奉行様達への感謝の心!(準備等、影の奉行にも。)

(ダイエットは明日から♪なりたるみこ)



## 志功館通り看板除幕式

平成 13 年に青年委員会の事業として行われた「ロードネーム」で決定した「志功館通り」の看板が完成しました。

今月中に歩道にある街灯に設置し、11月1日(土)に除幕式を開催する予定です。

開催時刻等詳細につきましては、決定次第支部ホームページに掲載しますので、事前にチェックし、是非ご参加くださいますようお願いいたします。

今月の青年委員会定例会はお休みです!